

Quelle:	Landeszeitung
Datum:	11.07.2018

10 430 Euro für den guten Zweck

Service-Clubs greifen Musikschule unter die Arme / Sparkasse unterstützt „Praxis ohne Grenzen“ und ein gesundes Frühstück

RENDSBURG Mehrere Einrichtungen und Projekte in Rendsburg sind kürzlich mit Spenden bedacht worden.

ERLÖS AUS KONZERT GEHT AN DIE MUSIKSCHULE

Integration auf musikalische Art: Das **Benefizkonzert** der „Mittelholsteinischen Weltkapelle“ in der Christkirche im Februar war ein voller Erfolg. Mehr als 400 Besucher folgten der Einladung der Rotary-Clubs „Rendsburg-Mittelholstein“ und „Rendsburg“ sowie der Lions-Clubs „Rendsburg-Königsthor“ und „Rendsburg“. Die Spendensumme von 5800 Euro wurde am Montagabend an die Musikschule an der Berliner Straße übergeben. Mit dem Geld sollen unter anderem Flüchtlingskinder Musikunterricht erhalten. Auch die Anschaffung arabischer Musikinstrumente ist geplant. *nir*



Der Erlös des Benefizkonzertes im Violinkoffer: Anette Berchtold (Mitte), Leiterin der Musikschule, freut sich über die Spende. Die Veranstaltung initiierten vier Service-Clubs aus der Region. FOTOS: RIEBENSAHM (3)

FÜR DEN GUTEN ZWECK IN DIE PEDALE GETRETEN

51 Teilnehmer, sieben Etappen und mehr als 52000 gefahrene Kilometer mit dem Fahrrad: Die fünfte Auflage von „SH-Rund“ des Rendsburger Bicycle-Clubs (RBC) ist zu Ende. Die Sparkasse Mittelholstein hatte sich bereit erklärt, für jeden gefahrenen Kilometer zwei Cent zu spenden. So kam am Ende eine Summe von 1054,68 Euro zusammen. Die Sparkasse rundete auf 1100 Euro auf. Das Geld geht an die „Praxis ohne Grenzen“ an der Moltkestraße. Mediziner versorgen dort ehrenamtlich Menschen, die nicht krankenversichert sind. *nir*



Sind zufrieden: Organisator Axel Prengel (Bicycle-Club), Lutz Backhaus („Praxis ohne Grenzen“), Benjamin Küchenmeister (Sparkasse Mittelholstein), Regina Meyn („Praxis ohne Grenzen“), Jörg Frey („Praxis ohne Grenzen“) und Heidi Benz (Bicycle-Club).



Freut sich über die Spende: Martina Rühr (vom Ambulanten Kinder- und Jugendhospizdienst). Die Spende übergaben die Auszubildenden der Firma Mobilcom-Debitel, Pia Geske, Lea Sophie Schröder und Celina Werner, sowie Personalleiter Torsten Frätz.

ma Mobilcom-Debitel freuen. Ein geringfügiger Teil der Summe stammt aus dem Kuchenverkauf zur 20-Jahr-Feier der Büdelsdorfer Firma am 24. Mai. Die drei Auszubildenden Pia Geske, Lea Sophie Schröder und Celina Werner waren sich schnell einig: Das Geld soll dem Ambulanten Kinder- und Jugendhospizdienst zugute kommen. Für die Jubiläumsfeier rechnete das Büdelsdorfer Unternehmen mit 7000 Euro Verzehrkosten. Da aber ein großer Teil nicht in Anspruch genommen wurde, konnte die Spende auf 3030 Euro erhöht werden. „Wir sind froh



Gesundes Schulf Frühstück: Wolfgang Hein, die Helferinnen des Fördervereins und Lehrerin Ursula Wandrowsky (links) freuen sich mit den Kindern. FOTO: BECKER

über jeden Cent, wir sind auf das Geld angewiesen“, so Martina Rühr, hauptamtliche Koordinatorin des Ambulanten Kinder- und Jugendhospizdienstes. *nir*

GESUNDES FRÜHSTÜCK WIRD UNTERSTÜTZT

Mittwochs ist Frühstückstag in der Grundschule Nobiskrug. Da gibt es für die Jungen und Mädchen in der

ersten großen Pause Leckeres vom Buffet. Der Förderverein bringt ein gesundes Frühstück mit viel Obst und Gemüse auf den Tisch. Die Bäckerei „Wollborn“ aus Owschlag stellt das Brot zur Verfügung. Die Sparkasse Mittelholstein unterstützt das Projekt. Als Vertreter der Sparkasse überbrachte Wolfgang Hein kürzlich 500 Euro. „Es gibt viele Kinder, die auf unser Frühstück angewiesen sind“, stellte Sabrina Kruspe vom Förderverein fest. „Was hier angeboten wird, schmeckt und macht satt“, berichtete Lehrerin Ursula Wandrowsky. *be*